

資生堂、新興企業に投資する LIFT(リフト)ベンチャーズ設立 ビューティーウェルネス領域の企業へ投資

資生堂は、ビューティーウェルネス領域で革新的な取り組みに挑戦するスタートアップ企業への投資を行うため、当社の米州地域本社である資生堂アメリカズを拠点に、新たに「Shiseido Long Term Investments for the Future(LIFT)ベンチャーズ LLC」(以下 LIFT ベンチャーズ)を設立します。LIFT ベンチャーズは、最新テクノロジーや先進的なプラットフォーム、成長が見込まれるブランド、新しいビジネスモデルを開発する企業を中心に起業間もないスタートアップ企業に対して投資を行います。主に欧米に焦点をあてながら、グローバルな視点で投資先を選定していきます。LIFT ベンチャーズは資生堂アメリカズ CEO のロン・ジーが統括します。

この度、LIFT ベンチャーズの投資第 1 弾として、バクテリオファージ技術の先駆者である Phi Therapeutics, Inc.(以下 Phyla)、第 2 弾として、こだわりのあるライフスタイルを追求するメンズ美容ブランド会社である Patrick Kidd Holdings Pty Ltd.(以下 Patricks)への投資を行います。Phyla は Yug Varma 博士によって設立されたカリフォルニア州サンフランシスコに拠点を置く企業です。Patricks は Patrick Kidd 氏と Aimee Kidd 氏によって設立され、オーストラリアのシドニーを拠点としています。

当社は企業使命である「BEAUTY INNOVATIONS FOR A BETTER WORLD(美の力でよりよい世界を)」のもと、2030 年とその先の未来に向けたビジョンとして「Personal Beauty Wellness Company」を掲げています。LIFT ベンチャーズ設立により、既存の枠組みを超えて新たなビューティーウェルネスソリューションを創造する企業とパートナーシップを構築し、当社の成長の可能性の拡大につなげていきます。資生堂は引き続き「美の力を通じて“人々が幸福を実感できる”サステナブルな社会の実現」を目指して参ります。